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Bottino di 2mila euro, l'esercizio è a pochi metri dalla basilica 

Rapina bar armato di spray 
ncolpo messo asegrw aSanta Maria degliAngeli 

ASSISI -Oltre 2000 euro: è il botti
no di una rapina avvenuta ai dan
ni di un bar in via Becchetti a 
Santa Maria degli Angeli, dove, 
ieri, un uomo con il volto coperto 
da casco integrale e con le mani 
coperte da un paio di guanti, do
po aver spruzzato dello spray· in 
faccia ad uno dei dipendenti del 
locale (che ha dovuto ricorrere ad 
alcune cure mediche), si è diretto 
verso la cassa, da dove ha 'preleva
to' i contanti in essa contenuti, 
intorno ai 2000/2500 euro. Sul po
sto, oltre ad una pattuglia dei vigi
li urbani, anche gli uomini del 
commissariato della Polizia di Sta
to, coordinato da Romualdo De 
Leonardis, che però, viste le pre
cauzioni prese dal rapinatore, ban
no trovato poco materiale su cui 
lavorare: oltre alle testimonianze 
dei dipendenti e degli avventori 
del bar angelano (sito a poche de-

Opposizione Francesco Fratellini 

BASTIA UMBRA (a.g.) - Pip, ex 
Mattatoio, scuole. Questi i punti 
forti su cui Rosella Aristei, candi
data delle Liste Civiche, fonderà 

. la campagna elettorale; anche que
sto è stato detto giovedì sera in 
sede di conferenza stampa ufficia
le. 
La discussione sul Pip, piano per 
gli insediamenti produttivi, è sta
to argomento su cui la quota rosa 
della politica bastiola si èespressa 
così dichiarando: "II Pip deve fa
vorire lo sviluppo enon consenti
re al politico di favorire un cittadi
no, piuttosto che un altro, né legit
timare irregolarità che pure, nel 
nostro comune, sono state com
piute sotto gli occhi di tutti. Stessa 
cosa vale per il Suap, sportello 
unico per le attività produttive, 
che è per sua natura destinato a 
chi vuole ampliare e non a chi 
crea dal nulla rubando verde pub
blico earea stradale. Mi domando 
a quale scopo l'amministrazione 
comunale abbia convocato l'espo
nente regionale alla riunione per 
stringere l'accordo con la Leroy 
Merlin, specie dal momento che 
in discussione non c'era una gran
de superficie? C'è qualcosa che 
non torna. Perché la nostra ammi
nistrazione di sinistra si è mossa 
per trasformare in privato un pia
no pubblico che poi, grazie al ruo
lo dell'opposizione, ètornato a" es
sere pubblico?". E, parlando di ex 
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cine di metri dalla Basilica), sono pronte digitali, dato che il miste le testimonianze: secondo. il rac
stati visionati i filmati delle teleca rioso rapinatore indossava un pa conto delle persone presenti nel 
mere della zona, mentre è escluso io di guanti. Indicazioni interes locale al momento della rapina, 
il rilevamento di eventuali im- santi, comunque, sono venute dal· l'uomo si è mosso con molta sicu-

Fratellini del PdI e Pecci del Pd dicono la loro 

La "questione Franchi" al centro
 
BASTIA UMBRA -Sulla questione Fran
chi repliche eproposte da parte di Fratel
lini e Pecci. Risentito il coordinatore co
munale del Pdl, Francesco Fratellini, sul 
commento che il primo cittadino ba fatto 
sull'intervento del consigliere Pdl, Giulia
no Monaccbia. "Credo che, prima di defi
nire "fuori tema edecontestualÌZ1Alto, p0
vero nei contenuti quanto ricco di pregiu
dizi e riferimenti falsi" l'intervento del 
consigliere Monaccbia, il sindaco dovreb
be~piegare ai cittadini il motivo dell'im
mobilismo di questa amministrazione 
commenta Fratellini - causa di difficoltà 
per molte aziende del nostro territorio. 

TI candidato Aristei punta
 
su Pip, ex mattatoio escuola
 

Mattatoio e scuole, l'Aristei ha ag
giunto: "E' dal '96 che il comune 
dispone di un progetto sull'ex Mat
tatoio, destinato a ospitare servizi 
pubblici eappartamenti per anzia
ni all'avanguardia; perché non si 
è ancora realizzato? Edelle scuo
le? Cosa ci banno risposto i nostri 
amministratori? Non sanno nem
meno se l'edificio di XXV Aprile 
sarà di quartiere odi utilizzo allar
gato!", 
Insomma, come si vede, il clima 
elettorale a Bastia Umbra è sem
pre più infuocato. 

Se non ricordo male, Lombardi ba indica
to nel programma elettorale del 2004 la 
redazione del nuovo Prg, piano regolatore 
generale, e ha promesso ai consiglieri Co
munali la consegna della relazione pro
grammatica, redatta da gruppo di lavoro 
diretto dal professor Nigro, entro le pri
me settimane del 2008; ma ètrascorso un 
anno e l'unica novità è un incarico da 
70.000 euro conferito allo stesso profes
sionista per la definizione di un IDaster 
pIan sulle tre aree. Scelta che denota forti 
ritardi, dovuti a Nigro e al suo staff o a 
altre questioni? Esiste questa relazione 
programmatica? Se sì, perché Lombardi 

rezza e sembrava conoscere bene 
l'ubicazione del 'luogo' dove era
no tenuti i soldi, tanto che la rapi
na èdurata solamente pochi minu
ti: gli investigatori, al momento, 
non escludono che il rapinatore 
possa essere un habitué delloca
le, se non addirittura qualcuno 
che abita in zona; le indagini sono 
comunque in corso, enon è esclu
so che nelle prossime ore emerga
no ulteriori novità. Per la zona di 
Santa Maria si tratta del terzo epi
sodio di micro-criminalità nel gi
ro di pochi giorni, dopo il furto, 
da un'abitazione, di 3/4 mila euro 
in contanti, e di due 'risse', nei 
pressi di un bar: in una di queste, 
un uomo di 38 anni, siciliano, 
C.U., aveva tirato fuori un taglieri
no dalla tqsca e sferrato 4-5 colpi 
all'uomo, un campano di 35 anni, 
R.U., con cui stava litigando. 

Flavia ~agliochini 

non la rende nota alle forze politiche e 
alla città tutta?". Domande cui il primo 
cittadino potrebbe rispondere, come ano 
chepotrebberiflett~esullapropostache 

il piddino Erigo Pecci lancia alle istituzio
ni come alla famiglia degli imprenditori 
Franchi: "Portiamo subito avanti il proget
to generale, con queste priorità: i Franchi 
potrebbero vendere il primo lotto dell' 
area, ricavando il denaro per realizzare 
un sottopasso in direzione Basfiola e per 
contribuire a procedere alla costruzione 
di quello di via Firenze. Ragioniamo su 
questa proposta di convenzione". 

Alberta Gattucci 

ASSISI - Conservare immagini 
della frazione di Santa Maria de
gli Angeli, condividerle con chi 
le porta nel cuore insieme ai ri
cordi e, ultimo ma non meno im
portante, mostrarle alle nuove ge
nerazioni: è questo lo scopo della 
mostra fotografica organizzata dal
Ia Pro loro della frazione angela
na presso la sede dell'ente lil pre
stigioso Palazzetto Mediceo) che 
più di tutti ha il compito di rap
presentare la comunità di Santa 
Maria degli Angeli, e che si con
ferma ancora una volta più attivo 

Sabato 13 

Iniziativa
 
tklCorecom
 

La sicurezza
 
nei luoghi 
di lavoro 

Parliamone 
ASSISI - "Radio, tv, informa
zione locale: i rischi del me
stiere del giornalista". E' que
sto il titolo del dibattito in 
programma oggi, alle ore 11, 
alla sala della Conciliazione 
di Assisi. I:iniziativa, organiz
zàta dal Corecom Umbria, 
nell'ambito della terza edizio
ne del festival nazionale di 
produzione televisiva "Co
municareinUmbria"· quest' 
anno dedicato al tema della 
sicurezza sui luoghi di lavoro 
~ sarà moderata dal vicediret
tore del Tgl David Sassoli. 
Alla tavola rotonda prende
ranno parte anche Roberto 
Natale, segretario Fnsi; Bep
pe Giulietti, deputato eporta
voce dell'associazione "Arti
colo 21"; Fabrizio Berrini, se
gretario AerantiCorallo; Filip
po Rebecchini, presidente 
Frt; Dante Ciliani, presiden
te dell'Ordine dei giornalisti 
dell'Umbria; Marta Cicci, 
presidente dell'Asu; Gian
franco Ricci, consigliere na
zionale dell'Ordine dei Gior
nalisti. 
"Anche in Umbria è necessa
rio aprire un dibattito sui 
"mille volti dell'informazio
ne locale" partendo da un 
confronto aperto e qualifica
to sui processi di metamorfo
si che stanno investendo la 
professione giornalistica ol
tre che sulle conseguenze del 
mancato rinnovo delcontrat
to di lavoro nazionale e di 
quello del settore dell'emit
tenza radiotelevisiva IQcale", 
si legge in una nota dell'Asu. 

"La pomata di Checcaccio": storia di una donna 

/ Dmondo rurale
 
al teatro degli Instabili
 

ASSISI -Una "pomata miracolosa", simbolo della medicina popolare e 
di un mondo rurale che sta scomparendo. E' il tema attorno a cui ruota 
lo spettacolo "La pomata di Checcaccio", tratto dal libro di Massimilia
no Dragoni epubblicato da Era Nuova. L'appuntamento con lo spettaco
lo, in collaborazione con l'associazione Ritmi e l'ensemble di musica 
popolare Sonidumbra, è per oggi pomeriggio alle 17 presso il Piccolo 
Teatro degli Instabili, in via San Giacomo de Muro Rupto. La rappresen
tazione verrà ripetuta martedì 16 dicembre alle 21 presso la sala consi
liare del Comune di Bastia Umbra, su iniziativa del circolo Primomag
gioo Durante lo spettacolo verrà narrata la storia di Giuseppa Bazzuc
chi, donna di popolo e guaritrice oltre che nonna dell'autore. L'incon
tro sarà arricchito dall 'intervento di Daniele Cellio Uno spazio di rilievo 
verrà dedicato agli stornelli della tradizione umbra, con il contributo di 
Elisa Tonelli, Barbara Bucci e Marco Baccarelli. 

Valentina Antonelli 

Vota il tuo candidato 
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al Comune di BASTIA UMBRA 

Immagini sull'onda
 
della nostalgia: la mostra
 

più che mai. La mostra, visitabile 
gratuitamente dalle ore 15 di oggi 
pomeriggio, è realizzata grazie al 
contributo di foto provenienti da 
archivi personali, e permetterà 
agli interessati di ved~e immagi
ni ritraenti cittadini, costumi e 
paesaggi che risalgono agli anni 
'50 e '60. 
L'invito rivolto dal presidente del
la Pro loco di Santa Maria degli 
Angeli, Moreno Bastianini, èdun
que quello di visitare la mostra, 
per conoscere ed approfondire 
un pezzo di storia della città. 


